

# TSC-Kinderfasching voller Erfolg

**Dingolfing.** (af) Am Sonntag fand in der Dingolfer Stadthalle der Kinderfasching, der vom TSC Dingolfing jedes Jahr veranstaltet wird, statt. Viele Kinder samt Eltern schauten bei diesem traditionellen Fasching vorbei. Besonders wichtig war den Kindern die passende Verkleidung. Die Mädchen kamen wieder als „Prinzessin“ und die Jungs als „Cowboys“. Besonders beliebt bei den Buben war in diesem Jahr aber das Dracula-Outfit. Außerdem

sah man auch manche „Star Wars“-Protagonisten in der Stadthalle. Die Resonanz war auf alle Fälle mehr als überwältigend. Der TSC Dingolfing hatte sich auch einiges einfallen lassen. So gab es zum Beispiel über den ganzen Nachmittag hinweg eine Tombola, bei der die Kinder tolle Preise gewinnen konnten. Des Weiteren gab es auch einige tänzerische Auftritte des TSC Dingolfing zu bewundern. Kai Drechsel vom TSC Dingolfing übernahm die Leistung

der Veranstaltung und stellte wirklich einiges auf die Beine. Bereits kurz nach dem Beginn der Veranstaltung gab es den ersten Auftritt der „Future Kids“ des TSC. Die Gruppe zeigte einen Jazz-Tanz und bekam tosenden Applaus vom Publikum. Anschließend gab es dann einige „Gaudi-Spiele“ für die Kinder. So zum Beispiel das Spiel „Zauberfee“ oder „Konfettibombe“. Somit wurde der TSC-Kinderfasching für alle Kinder ein unvergessliches

Erlebnis. Absolutes „Highlight“ der Veranstaltung war der Auftritt der Teisbacher Kinderprinzengarde. Sie zeigten begeisternde Tänze und heimsten ebenfalls Applaus vom jungen Publikum ein. Zudem gab es auch noch einige Auftritte der TSC-Abteilungen Jazz, Rock 'n' Roll oder eine Bauchtanz-Performance. Die Kinder gingen auf jeden Fall alle zufrieden nach Hause. Sei es als Dracula, Darth Vader, Cowboy oder als Prinzessin verkleidet.



Alle hatten großen Spaß beim Tanzen



Auf die Plätze, fertig, los...



Die Kinder bevorzugten als Kostüm Prinzessin oder Pirat



Wessen Luftballon platzt als erster?